



Mit dem Riesenrad ins Wochenende

Beitrag

Es gibt viele Möglichkeiten, am, auf oder um den Chiemsee ins Wochenende zu starten. Eine der besonders schönen und aussichtsreichen Möglichkeiten bietet der Hafen in Prien-Stock als Ausgangspunkt für die Schifffahrt zu den Chiemsee-Inseln Herren- und Frauenwörth. Und wer hoch hinaus will, dem sei das Riesenrad direkt am Ufer empfohlen, dieses dreht sich täglich von 10 Uhr bis 20 Uhr, eine vorherige Anmeldung ist nicht erforderlich.

Fotos: Jörg Schäfer, Samerberg







Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien am Chiemsee
5. Riesenrad
6. Rosenheim